

Abandona PAN sesión en San Lázaro

En el momento que sesionaba la <u>Cámara de Diputados</u>, se conoció el veredicto contra Genaro García Luna y aunque el tema no estaba en el orden del día, los diputados de Morena no lo iban a dejar pasar. El grupo parlamentario del PAN, argumentando que era una sesión semipresencial y que tenían una reunión con el gobernador de Guanajuato, abandonó el salón de Plenos. Fue un día de fiesta para los morenistas.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AM8ahW2MQnyAoSk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213121&parId=75F18D3264FEE48F%213101&o=OneUp